



MONITOREO ESPECIAL

PAG - 1 -

Martes 08 de noviembre del 2005

Resumen de las declaraciones de Daniel Ortega tras sostener un desayuno con niños de la calle en el parque Luis Alfonso Velásquez Flores.

+El secretario general del FSLN, Daniel Ortega, manifestó que el FSLN se opondrá a cualquier proyecto de amnistía porque eso sería darle amnistía a la corrupción y al robo de 100 millones de dólares al pueblo.

+Respecto a las recientes declaraciones del embajador estadounidense Paul Trivelli, dijo que el gobierno más corrupto del mundo es el de Estados Unidos, por lo que no tienen que hablar de corrupción. Afirmó que Trivelli debería ser más respetuoso y respetar las decisiones de los nicaragüenses, dejando que sean los nicaragüenses quienes resuelvan sus problemas. Agregó que el FSLN está documentando toda la acción inhibitoria del gobierno EE.UU. de pretender inhibir a una fuerza política, refiriéndose al FSLN.

+Sobre los rumores de una causa en su contra por delitos de lesa humanidad, que estaría siendo llevada en España, dijo que el que no las debe no las teme y él no ha matado ni le ha robado a nadie así que no las debe y no las teme.

+Dijo que el FMI debe entender que Nicaragua no aguanta más las medidas que trata de imponer y que éstas son factores de inestabilidad, por lo que no se deben seguir condicionando los desembolsos, al incremento en las tarifas de los servicios, quitarle recursos a las universidades, alcaldías y trabajadores.

+En el orden político electoral, expresó que el FSLN realizó primarias en la Costa Caribe y ahora realizarán primarias para elegir los candidatos a diputados departamentales, nacionales y del Parlamen.

+Sobre la unificación de las fuerzas democráticas, manifestó que por mucho que se unan, el pueblo ya no les cree porque les ha dado muchas oportunidades y no le han cumplido. Agregó que el miedo del gobierno EE.UU. a un triunfo del FSLN es porque un gobierno sandinista traería bienestar al pueblo y sería un ejemplo para los otros países de la región que seguirían ese ejemplo. Indicó que al gobierno norteamericano no le quedará más remedio que entenderse con un gobierno sandinista.

+Sobre el juicio de Arnoldo Alemán en Panamá, dijo que este es un proceso que compete al ámbito jurídico legal.